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Aos quatorze dias do mês de julho de 2020, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no auditório da 

Associação, para avaliar atual situação frente a pandemia da COVID-19, no 

âmbito da região da AMREC. A reunião contou com a presença do presidente 

da AMREC e prefeito de Cocal do Sul, Ademir Magagnin, do Prefeito de 

Criciúma, Clésio Salvaro; do prefeito de Içara, Murialdo Canto Gastaldon; do 

vice-prefeito de Forquilhinha, Felix Hobald; do prefeito de Treviso, Jaimir 

Comin; do vice-prefeito de Balneário Rincão, Luiz Gustavo da Luz Netto; e do 

prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Coral; do prefeito de Siderópolis, Hélio 

Roberto Cesa; do prefeito de Nova Veneza, Rogerio Frigo; do prefeito de 

Orleans, Jorge Kock; do assessor de imprensa da AMREC, Antonio Rozeng; da 

coordenadora da CIR e secretaria de saúde de Nova Veneza, Maristela Regina 

Vitali Cunico; do secretário executivo da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi. A 

reunião iniciou com o presidente da AMREC, Ademir Magagnin, dando as boas-

vindas aos presentes e falando das medidas de combate a pandemia, e 

avaliação do quatro. Iniciando a reunião, o presidente passou a palavra ao 

presidente do Colegiado de Educação e a secretaria de Cocal do Sul, Ana Paula 

Teixeira Cechinel, que participou de forma online, assim como a vice-

presidente do colegiado e a secretaria Forquilhinha, Sonia Regina Silveira 

Gonçalves Sonia. Paula iniciou cumprimentando os presentes e tratando de 

duas pesquisas desenvolvidas. Um com as famílias, para saber como pensam 

sobre o encaminhariam das crianças as escolas. A pesquisa ainda não está 

encerrada, mas segundo Paula, já passa dos 50% os pais que responderam 

não encaminharam os alunos para participar das aulas de forma presencial. 

Ainda segundo ela, uma segunda pesquisa foi junto aos profissionais 

verificando autodeclararão para grupo de risco; depois a comprovação da 

doença; e em seguida como se vai proceder com quem de fato é grupo de 

risco. A retomada, segundo a secretaria deve ser feita de forma regionalizada. 

Paula ainda reforçou que a pesquisa está sendo aplicada na rede de ensino 

municipal, como forma de gerar dados para tomada de decisão dos prefeitos. 

A vice-presidente do colegiado, Sonia Regina, ainda disse que até sexta-feira 

o Secretario Estadual de Educação, Natalino Ugione, deve apresentar uma 

nota data para o início das aulas o que não deve acontecer antes do dia 8 de 

setembro. Creches, segundo ela, não retorna em 2020 por recomendação da 

UDIME e algumas associações. As secretarias falaram que a ideia da pesquisa 

é uma forma de reorganizar sobreo assunto. Seguindo a reunião, o Presidente 

pediu para que a secretaria da CIR, Margarete Passeto, apresentar os números 

atuais do COVID, analisando o Estado, o Brasil e na AMREC. O prefeito de 

Siderópolis, Helio Roberto Cesa, ainda manifestou uma preocupação com 

estado emocional dos profissionais da saúde. O prefeito de Criciúma, Clésio 

Salvaro, tratou dos leitos do Hospital São José e dos demais hospitais da 
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região. Ele ainda falou que um dos problemas é a falta de profissionais para 

trabalhar nos hospitais. O prefeito de Morro da Fumaça, Noi Coral, chegou a 

falar em encerra o ano letivo para a educação infantil. Os prefeitos falaram 

que a população não vem seguindo as recomendações e falaram da 

preocupação em restringir para economia. Os prefeitos resolveram aguardar 

a divulgação da matriz de risco para avaliar a adoção ou não de novas 

medidas. O secretario executiva da AMREC ainda lembrou que amanhã, dia 

15, na parte da tarde, haverá uma reunião ampliada com o secretário de 

saúde do Estado, junto a AMUREL e a AMESC também. O presidente ainda 

lembrou do processo de relação das decisões, que podem continuar sendo 

conduzido desta forma, CIR homologa e analisa, as recomendações dos 

prefeitos. Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente reunião, cuja ata 

será lida, aprovada e assinada na forma regimental. 

Criciúma, 14 de julho de 2020. 
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